



El 'Plan para todo' de Cospedal: el Gobierno utiliza el disfraz de 'los emprendedores' para enmascarar el desmantelamiento de las políticas activas de empleo y de las oficinas del Sepecam

SEMANARIO DIGITAL DE CCOO DE CLM

ÁREA PÚBLICA DE CCOO DE CASTILLA-LA MANCHA

Plan de actuación sindical frente al II Plan de Recortes Cospedal

El Área Pública de CCOO de Castilla-La Mancha, tras el anuncio, el pasado viernes 2 de diciembre, de las medidas contempladas en la segunda parte del denominado Plan de Garantías de los Servicios Sociales Básicos (Plan de Recortes II) y tras su correspondiente estudio y valoración, apela a la unidad de acción sindical como más potente y eficaz instrumento de intervención en respuesta a los ataques anunciados por Dolores Cospedal, que suponen un grave deterioro de las condiciones de trabajo de muchas personas y un atentado al Estado Social y a los pilares del Estado de Bienestar en Castilla La Mancha.

Hay que reseñar que Cospedal formuló sus anuncios en el mismo momento en que su Gobierno mantenía una reunión con los interlocutores sociales para tratar sobre el recorte de derechos sindicales que pretende aplicar. La presidenta coordinó las agendas para evitar cualquier información previa a los representantes legales de los trabajadores de la JCCM; y mucho menos cualquier diálogo, negociación y concertación con la RLT sobre los nuevos recortes salariales y laborales a los empleados públicos.

En este sentido, hay que lamentar la peculiar forma de gobernar del nuevo Ejecutivo de Castilla-La Mancha, al margen de las prácticas que

El lunes 12 se reúnen en la sede regional de CCOO todos los sindicatos representativos de las empleadas y de los empleados públicos de la JCCM para definir la respuesta sindical unitaria al Plan de Recortes Cospedal

definen a nuestro Estado Social y Democrático de Derecho y fundamentadas en la Constitución.

Si bien el próximo Presidente electo de nuestro país convocó a los líderes de los sindicatos más representativos diez días después de las elecciones, sin esperar siquiera a su toma de posesión, la Presidenta de Castilla-La Mancha, tras siete meses de estar gobernando, sigue siendo incapaz de mantener un encuentro formal y serio con los interlocutores sociales definidos en el artículo 7 de la Constitución, al menos con los responsables del sindicato más representativo de Castilla-La Mancha, CCOO.

El Área Pública de CCOO pretende ofrecer otra voz a la ciudadanía para informar del brutal ataque del que están siendo objeto los derechos sociales y sindicales que han costado años obtener; y que el Gobierno de Castilla-La Mancha pretende hacer pagar a todas y todos los empleados públicos y a toda la ciudadanía, usuaria de los servi-

cios públicos, presentándonos como culpables de su disfrute en vez de orgullosos de este estado de bienestar.

En este sentido y ante la convocatoria de una reunión el próximo lunes día 12 de todos los sindicatos –las tres federaciones de área pública de CCOO, UGT y CSIF; STAS; STE; ANPE; CEM; SATSE; SIC...-, el Área Pública de CCOO quiere dar a conocer sus criterios sindicales de cara a las posibles acciones que se consensuen con el resto de sindicatos y que son:

- Acciones unitarias y coordinadas. En la unión obtendremos la fuerza para frenar este ataque del gobierno regional.

- Movilizaciones provinciales coordinadas y que agrupen a plataformas de usuarios de servicios sociales, educativos y sanitarios y a todas aquellas asociaciones que compartan estas reivindicaciones.

- Si la respuesta es positiva y todos los sindicatos lo apoyásemos, organización

de una movilización regional en Toledo.

- Contrarrestar la desinformación ofrecida por la Presidenta Regional intensificando la información a nuestra afiliación, al conjunto de los trabajadores y de las trabajadoras y a la ciudadanía en general, sobre lo que suponen estas medidas para la cohesión social, el bienestar de todos y el bolsillo de la inmensa mayoría, desde dependientes y discapacitados a empleados públicos, desde el alumnado de la Escuela Pública a los usuarios de la Sanidad. No se debe pasar el rodillo por el Estado de Bienestar; hay que hacer los ajustes donde sea conveniente, previo proceso de diálogo y a ser posible de concertación, pero no de manera indiscriminada y donde menos se tiene.

- Y por último, no descartar como último recurso sindical el libre ejercicio del derecho de huelga en el sector público, ya que a las medidas anunciadas en el Plan Cospedal hay que añadir el atentando discrecional y unilateral por parte de la Administración al Convenio Colectivo de la Junta de Comunidades de CLM, que nos ha llevado a interponer un conflicto colectivo pendiente de resolución.

FRENTE A LOS RECORTES HOY MAS QUE NUNCA , UNIDAD DE ACCION SINDICAL Y SOCIAL ¡!!!

CCOO considera un error y un disfraz burlesco el 'Plan para todo' de Esteban y Cospedal

CCOO considera que el Gobierno regional ha utilizado como un "disfraz burlesco" el "Plan de Medidas de Apoyo a Emprendedores, racionalización administrativa e implementación de la administración electrónica para el horizonte temporal 2011-2014", aprobado por el Consejo de Gobierno el 24/11/2011 y publicado en el DOCM el pasado 5 de diciembre, que Cospedal y su consejero de Empleo, Leandro Esteban, han utilizado para enmascarar el desmantelamiento de las políticas de Empleo y las medidas para los parados.

El secretario general y la secretaria de Empleo de CCOO CLM, José Luis Gil y Lola Santillana, señalan que "además de todo lo mencionado en su largísimo rótulo, el 'plan para todo' de Cospedal y Esteban incluye con nocturnidad y alevosía la estrategia regional por el Empleo y todas las políticas para el Empleo y para los desempleados; toda la formación y orientación laboral; el programa operativo regional del Fondo Social Europeo; el Plan de Acción de Empleo Juvenil, y hasta la reforma del Sepecam y de las oficinas de empleo... todo está metido ahí".

A juicio de CCOO, esta fórmula de abordar el objetivo central de toda la región, el Empleo, "pone de manifiesto la nula importancia que para este Gobierno tienen el Empleo, las personas en desempleo y los fondos provenientes de Europa para dar una respuesta a estas personas, 95.000 de las cuales se encuentran ya en una situación desesperada sin ningún tipo de ingreso".

El 'Plan' descalifica la labor del Servicio Público de Empleo y a las personas que trabajan en él, desdeña las políticas activas de empleo dirigidas a desempleados que se vienen desarrollando mediante programas diseñados y conveniados con el Fondo Social Europeo y el Ministerio de Trabajo, cuyos fondos mantiene secuestrados el Gobierno regional- y anuncia como gran novedad que "las oficinas de empleo van a prestar servicios a los empresarios".

El atrevimiento de la ignorancia

es la única razón por la que gobernantes ignorantes del trabajo que realizan los promotores de empleo de las oficinas del Sepecam son capaces de anunciar como novedad que van a prestar servicios a los empresarios.

Ningún miembro del Gobierno ha visitado ninguna oficina de empleo, y tampoco los servicios centrales del SEPECAM. No conocen a las personas que llevan trabajando años en materia de formación, empleo e intermediación y que les podrían abrir los ojos ante la situación por la que atraviesa nuestra región en esas áreas.

Los emprendedores son importantes y CCOO ha apoyado y apoyará medidas faciliten su implantación y su continuidad. Pero no son el bálsamo de fierabrás, y mucho menos si se les utiliza como disfraz tras el que enmascarar otras medidas, para que no se las reconozca y pasen desapercibidas, porque no tienen pies ni cabeza y el único efecto que puede esperarse que tengan en nada favorecerá el Empleo ni a los desempleados.

La apuesta debe ir en otra dirección: creación de empleo, inversión empresarial, modificaciones fiscales, atracción de inversión, localización de empresas solventes para su instalación en la región... Y, ante todo, es imprescindible un pacto por el empleo regional con los interlocutores sociales y económicos. Siguiendo la dirección marcada por Rajoy, y no yendo en su contra.

El 'plan para todo' de la presidenta Cospedal y de Leandro Esteban incluye con nocturnidad y alevosía la estrategia regional por el Empleo y todas las políticas para el Empleo y para los desempleados y desempleadas.

Su fórmula de abordar el objetivo central de toda la región, el Empleo, manifiesta la nula importancia que para este Gobierno tienen el Empleo, las personas en desempleo y los fondos provenientes de Europa para dar una respuesta a los parados y paradas, 95.000 de los cuales viven una situación dramática porque han agotado sus prestaciones y subsidios por desempleos y carecen de cualquier tipo de ingreso

La apuesta debe ir en otra dirección: creación de empleo, inversión empresarial, modificaciones fiscales, atracción de inversión, localización de empresas solventes para su instalación en la región...

Y, ante todo, es imprescindible un pacto por el empleo regional con los interlocutores sociales y económicos. Siguiendo la dirección marcada por Rajoy, y no yendo en su contra.

El 19 de diciembre en Toledo

Concentración de delegados sindicales de GEACAM contra los recortes de Cospedal

"Vamos a dar la batalla, no vamos a permitir este ataque a los derechos de los trabajadores y trabajadoras forestales"

Delegados sindicales de CCOO y UGT en GEACAM se concentrarán el próximo 19 de diciembre frente a la Consejería de Agricultura en la capital regional ante los recortes anunciados el pasado viernes por la presidenta Cospedal en esta empresa pública.

CCOO y UGT, sindicatos mayoritarios en el sector, abogan por la unidad de acción sindical y hacen un llamamiento al resto de sindicatos en la lucha ante este ataque contra los derechos de los 2.500 profesionales del sector en nuestra comunidad autónoma.

CCOO y UGT se reunieron el pasado miércoles con los delegados sindicales en la empresa pública GEACAM para preparar la respuesta ante los recortes anunciados por Cospedal.

En este encuentro, sindicatos y delegados sindicales acordaron convocar una concentración el próximo 19 de diciembre en Toledo, ante la Consejería de Agricultura.

CCOO y UGT, sindicatos mayoritarios en el sector con el 90% de representación, abogan por la unidad de acción y hacen un llamamiento al resto de sindicatos en la lucha contra el ataque a los derechos laborales y salariales de los 2.500 trabajadores y trabajadoras de esta empresa pública.

CCOO y UGT van a solicitar una reunión urgente con la Consejera de Agricultura, M^a Luisa Soriano, para tratar sobre los recortes anunciados por la presidenta Cospedal y que "no conocemos como los pretenden concretar", señaló el secretario regional de la Federación Agroalimentaria de CCOO de Castilla-La Mancha José Sánchez de los Silos.

CCOO y UGT, sindicatos negociadores hasta la saciedad, se sienten "engañados" por el Ejecutivo regional que se ha



Costó conseguir los logros y los derechos para los trabajadores y trabajadoras forestales en la región y vamos a defenderlos hasta las últimas consecuencias.

La presidenta M^a Dolores de Cospedal miente en el ahorro. Con los recortes anunciados en la empresa pública GEACAM no se ahorran 100 millones.

Para que fuese así, los trabajadores y trabajadoras tendrían que cobrar 12.500 euros mensuales, cuando sus salarios son de 900 euros. Además, si los trabajadores y trabajadoras van al paro durante cuatro meses cobrarán dinero público. Por tanto ¿dónde está tal ahorro?

saltado el proceso de negociación, -que era compromiso de la dirección de GEACAM-, con los representantes de los trabajadores y trabajadoras y con el resto de miembros del Consejo de Administración de esta empresa pública.

"Estamos dispuestos a dar la batalla, nos vamos a permitir que esto se lleve a cabo, no vamos a permitir este ataque al empleo y al sector público", afirmó Sánchez de los Silos.

CCOO destaca la profesionalidad de los 2.500 trabajadores y trabajadoras de GEACAM, a los que Cospedal ha "insultado y deslegitimado".

Cospedal es la "alumna aventajada del PP" que pone en Castilla-La Mancha medidas que afectan a los más débiles, a los trabajadores y trabajadoras, a sus familias y a la sociedad en su conjunto.

Desde que Cospedal llegó al Gobierno -con promesas electorales de creación de empleo- está destruyendo puestos de trabajo y hablando de recortes. Desde el 22 de mayo "no he oído a la presidenta regional anunciar ninguna medida para buscar ingresos (investigar y atacar el fraude fiscal, fiscalidad progresiva...), sólo recortes", concluyó Sánchez de los Silos.

Los 6.000 trabajadores de logística de Guadalajara a la huelga

La próxima semana, los días 12, 13 y 14, los 6.000 trabajadores y trabajadoras del sector de logística de Guadalajara irán a la huelga para reclamar la firma de un convenio colectivo digno que no recorte sus derechos laborales.

Los trabajadores y trabajadoras llevan sin convenio colectivo prácticamente un año, lo que supone para ellos pérdida de poder adquisitivo pues están cobrando salarios de 2010, pero tras once reuniones no ha sido posible alcanzar un acuerdo con la patronal, cuyas pretensiones iniciales eran recortar derechos.

Hace quince días, tras la decisión de los trabajadores y trabajadoras de hacer huelga general, la

patronal movió ficha y eliminó sus intenciones de recortar derechos a los trabajadores y trabajadoras, pero mantuvo su insuficiente propuesta de subida salarial del 1% para los dos próximos años.

El pasado miércoles, la patronal lanzó una nueva propuesta, que tampoco satisface a los trabajadores: un 2,5% de subida salarial, más un 0,8 % condicionado. Los trabajadores y trabajadoras rechazaron esta propuesta, explicó el responsable de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO en Guadalajara, Manuel Diéguez.

Esta misma mañana los trabajadores y trabajadoras han vuelto a reunirse en asamblea ante el inicio de la huelga la próxima semana

Los trabajadores y trabajadoras harán huelga el lunes, martes y miércoles de la próxima semana para exigir a la patronal la firma de un convenio colectivo digno que refuerce y mejore sus derechos laborales y salariales

Tras casi un año de negociaciones no ha sido posible alcanzar un acuerdo con la patronal, por lo que los trabajadores cobran los salarios de 2010

Limpiadoras de AMIAB de nuevo a la huelga

CCOO ha convocado una huelga indefinida todos los miércoles y jueves a partir del día 14

Amiab abortó una huelga de sus trabajadoras a finales de octubre abonando en la víspera dos nóminas que adeudaba a sus trabajadoras.

Ahora ya les debe otras dos, octubre y noviembre; y el pasado miércoles, en el acto de mediación previo a otra huelga, Amiab volvió a negarse a pagar lo que debe a sus trabajadoras y volvió a responsabilizar a la Junta.

Las 60 trabajadoras de AMIAB, concesionaria del servicio de limpieza del edificio de la consejería de Administraciones Públicas, la delegación, la Escuela Regional de Administraciones Públicas, el gabinete jurídico y varios Institutos de Enseñanza Secundaria de la zona de La Mancha en Toledo, irán a la huelga todos los miércoles y jueves a partir del 14 de diciembre.

"Las trabajadoras están desesperadas, no entra en cabeza humana que todos los meses ocurra lo mismo; que hagan su trabajo pero que a final de mes no llegue su nómina, y al siguiente mes lo mismo... Con salarios de 400 a 600 euros ¿cómo pueden aguantar esto?, señala Carlos García Montoya, responsable de la Federación de Actividades Diversas de CCOO de Toledo

Cospedal puede renunciar a una paga extra y ni lo nota, ni ella ni su marido ni su hijo. Pero unas limpiadoras que cobran 400 euros, que llevan dos meses sin cobrar, que en muchos casos tienen en el paro a sus maridos y a sus hijos... ¿de qué esperan Amiab y la Junta que vivan estas personas? Porque son personas ¿no? Personas trabajadoras que tienen el derecho a cobrar puntualmente sus salarios".



"La Junta y sus contratas cargan todos los meses la factura de la crisis a las limpiadoras. Ni en la administración pública ni en la empresa privada hay consejero o director general que deje de cobrar su nómina a fin de mes. Faltaría más. Pero las mujeres de la limpieza... ¡Ay! Ellas al parecer sí pueden pasar uno, dos, tres, cuatro, cinco meses sin cobrar"

Homenaje al sindicalista Jesús Anselmo

Tras una larga enfermedad, el 21 de noviembre del año pasado falleció Jesús Anselmo Rodríguez, sindicalista de Comisiones Obreras, al que se rindió homenaje la semana pasada.

Familiares, compañeros, amigos y miembros de la corporación municipal asistieron al acto celebrado en la Casa de la Cultura de Almadén (Ciudad Real) en el que se rindió homenaje a Jesús y a otro compañero. Posteriormente, se depositó un ramo de flores en el monumento al minero.

Jesús Anselmo tenía 54 años de edad. Era natural de Carriosa (Ciudad Real) aunque vivía desde hace muchos años en Almadén. Trabajó en Minas de Almadén y Arrayanes de 1981 a 2002, año en el que la empresa cerró.

Siempre estuvo al frente actuando activamente allí donde estaba.

Perteneció a la Ejecutiva del Sindicato de Minerometal de Ciudad Real y a la Ejecutiva de la Unión Comarcal de Puertollano entre 2001-2009.

Jesús Anselmo ha sido para la Federación de Industria de CCOO de Castilla La-Mancha una persona clave que ha aportado mucha dedicación y experiencia a este sindicato.

Tanto a nivel personal como sindical siempre ha estado dispuesto a trabajar y desde aquí queremos dedicarle nuestro más sincero agradecimiento.

Nunca te olvidaremos.



Jesús fue un gran compañero, muy querido para toda la gente de CCOO, lleno de solidaridad y que siempre peleó en los ámbitos donde le tocó desarrollar su labor, en el sector minerometalúrgico, en la comarca de Puertollano, en su empresa Mayasa, por la reindustrialización de la comarca de Almadén...

III Escuela Sindical de Otoño "Crisis global, respuesta social"

La Fundación Instituto de Estudios Sociales de CCOO de Castilla-La Mancha celebra el próximo miércoles en Ciudad Real la III Escuela Sindical de Otoño, que este año lleva el título "Crisis global, respuesta social".

En esta edición se abordarán los siguientes temas: respuesta social en CLM, España y Europa (Ignacio Fernández Toxo, secretario general C.S. CCOO, y José Luis Gil, secretario general CCOO C-LM); análisis crítico del orden económico actual (Bruno Estrada, Fundación 1º de Mayo); el sindicato en la empresa, necesidad de un sindicalismo de clase (Ángel Martín, Gabinete Interfederal CCOO); el hecho constitucional (Joaquín Aparicio, Catedrático de Derecho del Trabajo de la UCLM) y CCOO prioridades (Rodolfo Benito, Secretario de Estudios CCOO).

Esta Escuela es una oportunidad de debate, reflexión y toma de conciencia para todas las personas de la estructura de las Comisiones Obreras de Castilla La Mancha.



Para más información:
castillalamancha.ccoo.es



¡Síguenos!

Noticias de la semana

Europa sin Gran Bretaña

El Reino Unido se queda fuera del Pacto forzado por Merkel y Sarkozy para tratar de salvar al euro con mayores cesiones de soberanía de los países que integran la UE.

Agoniza la lucha contra el cambio climático

La cumbre mundial contra el cambio climático se ha dado un día más de plazo para intentar alcanzar al menos un acuerdo de mínimos

El Banco de Sabadell se queda con la CAM

El Banco de España ha adjudicado la Caja de Ahorros del Mediterráneo (CAM), intervenida el pasado mes de julio, al Banco de Sabadell, la única entidad que había pujado en firme por la caja alicantina. El presidente de Banco Sabadell, Josep Oliu, ha anunciado que cerrará 300 de las 900 sucursales de la CAM, aunque no ha querido aclarar qué ajuste de personal será necesario.

Huelga de los pilotos de Iberia los días 18 y 29 de diciembre

Los pilotos de Iberia han decidido convocar huelga los días 18 y 29 de diciembre como protesta por la creación de una filial de bajo coste, Iberia Express, que se dedicará, a partir de marzo de 2012, a cubrir los vuelos de corto y medio radio. Los viajeros cuyos vuelos sean cancelados por la huelga tienen derecho al reembolso del billete o a la reubicación en un vuelo posterior al cancelado.

Desalojado el hotel Madrid tras 50 días de 'okupación'

El hotel Madrid, situado muy cerca de la Puerta del Sol, fue desalojado por la policía, que detuvo a 10 de las 103 personas -algunas de ellas víctimas de desahucios por impago de hipotecas- instaladas en el inmueble vacío desde que fuera 'okupado' por los indignados el 15 de octubre.

El Fondo de Reserva de la Seguridad Social acabará

2011 con 66.814 millones

El Ministerio de Trabajo e Inmigración ha anunciado que antes de que acabe el año el Fondo de Reserva de la Seguridad Social recibirá una aportación de 206,8 millones de euros, lo que le permitirá acabarlo con un saldo de 66.814 millones, equivalentes al pago de la nómina de pensiones contributivas durante diez meses, explica el ministerio.

Matrimonios gais piden al TC que acabe con su incertidumbre

El colectivo de gais y lesbianas ha pedido al Tribunal Constitucional que decida ya sobre el recurso de inconstitucionalidad que presentó el PP contra la Ley del matrimonio homosexual y ponga fin a seis años de "gran incertidumbre e inseguridad" para miles de parejas y sus hijos.

La crisis no afecta al sector del lujo: sube sus ventas un 25% en 2011

El sector del lujo en España cerrará 2011 con unas ventas de 4.500 millones de euros, el 25 % más que en 2010, un fuerte repunte que contrasta con el descenso generalizado del consumo por la crisis.

Castilla-La Mancha

Uno de cada tres dependientes no cobra la prestación

Uno de cada tres dependientes, es decir, 312.244 personas, tiene derecho a cobrar una prestación por dependencia en España pero no la cobra. A 1 de diciembre, en nuestra región cobran prestación 39.081 personas, mil menos que en el mes de octubre

La Junta inicia la supresión de la Fundación regional de Cooperación

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha iniciado las actuaciones para la extinción de la Fundación Castellano-manchega de Cooperación.

Domingos y festivos de apertura de comercios en CLM en 2012

La Consejería de Economía y Hacienda ha publicado los ocho domingos y festivos de apertura autorizada al público en los establecimientos comerciales en Castilla-La Mancha durante 2012, la mitad de los cuales corresponden al mes de diciembre.

Bienes y rentas de

Cospedal y sus consejeros

El PSOE de Castilla-La Mancha exige a la presidenta regional, a sus consejeros, altos cargos y personal de libre designación que publiquen "de forma inmediata" en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha la declaración de bienes, rentas y actividades que están obligados a hacer por Ley tras su nombramiento.

Fitch recorta la calificación de Castilla-La Mancha y advierte de más rebajas

La agencia de medición de riesgo Fitch ha rebajado la calificación de la deuda a largo plazo de Castilla-La Mancha en dos escalones, de "A" a "BBB+" (aprobado), y la ha situado en perspectiva negativa, sujeta a sufrir otros posibles recortes.

Castilla-La Mancha encabeza la caída de la producción industrial

Castilla-La Mancha encabeza la caída del índice de producción industrial (IPI), con el 8,7 % frente al 4,2 % en el conjunto del país que, a su vez, suma ya dos meses a la baja, informó hoy el Instituto Nacional de Estadística

Teléfonos de interés CCOO

SEDE CENTRAL CCOO CLM

TLF: 925 28 97 97

Plaza Horno de la Magdalena,1-2º

CP: 45001 Toledo

Federaciones Regionales de CCOO

Actividades Diversas	967 192 070
Agroalimentaria	925 289 717
Serv. Financier. y Admin.	925 289 763
Construcción y Madera	925 289 760
Enseñanza	925 289 743
Hostelería y Comercio	967 192 075
Industria	925 280 884
Pensionistas	967 192 084
Sanidad	925 289 743
Servicios a la Ciudadanía	925 289 779
Servicios Financieros y Administrativos	925 289 763
Textil-Piel, Químicas y Afines	925 289 776

ALBACETE	967 21 24 95
Hellín	967 30 09 53
Villarrobledo	967 13 81 84
La Roda	967 44 03 29
Casas Ibáñez	967 46 07 70
Almansa	967 34 08 90
CIUDAD REAL	926 21 42 27
Manzanares	926 62 09 21
Daimiel	926 85 48 48
Valdepeñas	926 21 17 81
Almadén	926 71 11 14
Puertollano	926 42 28 52
Alcázar de San Juan	926 54 32 59
Socuéllamos	926 53 25 85
Tomelloso	926 50 66 94
La Solana	628 10 78 48
CUENCA	969 21 30 50
Motilla del Palancar	619 76 65 04

Tarancón	969 32 46 66
Mota del Cuervo	967 18 04 00
Las Mesas	967 16 72 45
Las Pedroñeras	967 16 12 50
GUADALAJARA	949 24 83 30
Azuqueca de Henares	949 26 08 45
Sigüenza	949 39 16 96
TOLEDO	925 25 51 00
Sonseca	925 38 14 16
Illescas	925 51 38 77
Ocaña	925 12 07 62
Noblejas	646 55 72 16
Santa Cruz de la Zarza	646 55 72 16
Torrijos	925 76 17 04
Talavera de la Reina	925 80 31 59
Quintanar de la Orden	646 96 57 51
Villa de Don Fadrique	925 19 55 13
Villacañas	925 20 03 16